
 

 

 

 

 

子どもたちのために～事業所回収・資源回収～ 

 ２５日（金）に、事業所回収、２６日（土）に資源回収が行われました。本年度は、コロナ感染

拡大防止のため、子どもたちは参加を見送り、ＰＴＡの方々と教職員で行いました。皆さんから「子

どもたちのために頑張りたい」という言葉をお聞きして、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。 

 ２５日、朝は、曇り空だったのですが、途中から雨になりました。この日は雨天決行だったので、

合羽を着ながら、各事業所を回ってくださいました。大雨の中、本当にありがとうございました。 

 ２６日は、曇り。資源回収ということで、各家庭を回っていただきました。本当に、真剣に回っ

てくださったり、車が来たらコンテナ等に積んでくださったりとＰＴＡ、教職員と協力して作業が

できました。子どもたちのために頑張って協力できたことで、感謝の気持ちでいっぱいでした。    
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ちょっといい話  

◎９月２３日から子どもたちがトイレ掃除を始めています。子どもたちが手袋をすることを

徹底し、安全を考えたトイレ掃除用具の準備などを行いました。掃除の最初に担任の先生が

様子を見て始めるということや消毒については先生が行うなども教職員で共有しています。 

 教頭先生が掃除の時間トイレ掃除の様子を回って、見てくれました。２年の掃除場所のＳ

君やＳ君が、手袋をして、真剣に掃除を行っていたと感心して教えてくれました。みんな、

頑張ってくれています。 

◎６年生のちょっといい話を石原先生が二つ教えてくれました。 

一つ目。家に帰るときに、自分のクラスだけでなく、廊下や階段の窓の開いているところ

を閉めてくれる男子がいました。Ｉ君と、Ｓ君です。中央小学校はたくさん窓があるので、

管理当番の先生が回るときとても大変です。だから、窓が閉まっているととても嬉しいで

す。彼らのおかげで、窓を閉める人が増えているとのことです。ありがたいです。 

二つ目です。運動場でＫさんとＭさんが石を拾ってくれていたそうです。「先生どこに捨て

ますか」と聞いてきたので「なんで拾ってくれたの」と聞いたら、「運動発表会もあるから拾

ったほうがいいと思って」という返事。自ら考え、良いと思うことを実行する姿は素晴らし

いと思いました。ありがとうございました。 

◎養護教諭の稲石先生のちょっといい話です。本館と中館の１階の渡りをはいていたら、５

年のＭ君が「先生、きれいにしてくれてありがとうございます」と言ってくれたとのこと。

とても嬉しかったと話してくれました。稲石先生の心の中にも花が咲きました。 
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